

Dr Huu Duc Dinh est actuellement à Paris pour y rencontrer son équipe et travailler avec elle afin de préparer son Programme d'Exploration pour les trois années à venir dans certains états d'Afrique.

ATIP voudrait également saisir cette occasion pour exprimer ses sincères remerciements à ceux qui ont coopéré et soutenu ses efforts pour élargir ses opportunités d'affaires en Afrique ; notamment à des personnes comme Monsieur Christophe Giovannetti et Monsieur Lotfi Bel Hadj, actionnaires, dont la collaboration et l'assistance sont reconnues et appréciées par la société.

Dr Huu Duc Dinh a l'intention de rencontrer la presse et les media ainsi que diverses banques d'investissements et institutions financières/partenaires (telle que EFI).

Il profitera de cette visite pour préparer sa prochaine réunion d'actionnaires, durant laquelle il présentera les derniers rapports financiers de la société, dont les prévisions financières ont été effectuées sur la base des dernières informations fournies par Petronas.

A cette occasion, il présentera par ailleurs le programme général d'exploration et de production de la société pour les 3 prochaines années à venir.